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ATA N.º 26/2019 

Aos vinte e sete dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Sérgio Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um ofício de número 57/2019 a Secretaria Municipal da 

Saúde e leitura das correspondências recebidas onde haviam três ofícios de 

número 159, 160 e 161/2019 do Gabinete da Prefeita, Projeto de Lei de 

número sessenta e três (63), que autoriza o poder Executivo a receber em 

doação, do São Pedro Futebol Clube, uma fração urbana e dá outras 

providências e Projeto de Lei número sessenta e quatro (64), que cria o cargo 

em comissão de assessor contábil – CC7 ou FG7 na Lei 1.903/2017, artigo 6º 

do município de São Pedro da Serra e dá outras providências. Conforme 

ordem do dia, a Secretária realizou a leitura dos pareceres referentes aos 

Projetos de Leis números sessenta e dois (62) e sessenta e três (63). 

Colocados em votação individualmente, o Projeto de Lei sessenta e dois (62) 

foi decidido pelos vereadores a tomada de esclarecimentos, e o Projeto de Lei 

número sessenta e três (63) foi aprovado por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o vereador Gelson José Bard parabenizou a Secretária 

Municipal da Educação, Esporte e Lazer pelo trabalho bem realizado na 15ª 

Feira do Livro e da Arte, parabenizou ainda o Esporte Clube São José pela 

sua festa, onde a comunidade toda esteve presente e se empenhando para 

realização de um belo evento. Elogiou os serviços prestados pela Brigada 

Militar de São Pedro da Serra, que está sempre nas ruas fiscalizando e 

garantindo a segurança dos munícipes. Solicitou que fosse encaminhado um 
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ofício para o Executivo juntamente com a Secretaria Municipal do 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas, para que fosse avaliada a 

possibilidade de pavimentação na rua Pedro Schmitz, pois é uma das únicas 

ruas do centro do munícipio de São Pedro da Serra que ainda não é 

pavimentado, e também questionando a situação de pavimentação nas ruas 

Inácio Mallmann e Benno Schmitz para o esclarecimento a alguns morados. 

Aproveitou ainda para solicitar um ofício à Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano e Obras Públicas, pedindo a colocação de uma placa na entrada de 

Campestre Baixo, indicando a localidade de Vila Seca e também a 

manutenção da placa na própria localidade. A Vereadora Graciele Schmitz 

Werner parabenizou o colega Vereador Carlos Alberto Walter pela passagem 

do seu aniversário. Elogiou as escolas, professores e alunos que expuseram 

trabalhos muito bonitos na Feira do Livro e da Artes, assim como toda a Feira. 

Disse que as pessoas em geral falaram muito bem do evento. Parabenizou as 

Soberanas e toda a equipe pelos vestidos que ficaram muito bonitos, elogiou 

a Rainha Camila Scherer e as Princesas Amanda Patzlaff e Larissa Kayser 

por toda a simpatia que elas têm com o povo São-Pedrense independente de 

quem seja. Comentou sobre os dois empreendedores do munícipio de São 

Pedro da Serra Felipe Vogt e Lirio Fuhr e Família, que conquistaram um belo 

reconhecimento na Expointer 2019, ressaltou a importância de ter orgulho de 

um setor primário que se empenha e investe no município. Solicitou que fosse 

feito um Pedido de Providências solicitando abertura um pouco dos valos e 

melhorias na estrada de Nelci Patzlaff. O Vereador André Mallmann colocou 

que é um orgulho para São Pedro da Serra ter produtores sendo premiados 

na Expointer, comentou sobre mais um convite para uma exposição da 

Celebra, ressaltou que daqui a alguns dias essa carne produzida aqui no 

município poderá ser vendida no Brasil inteiro. Parabenizou a todos 

envolvidos na Festa de Babilônia. Concordou com o comentário da Vereadora 

Graciele Schmitz Werner, a respeito das Soberanas de São Pedro da Serra, 
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disse que observou que elas têm uma receptividade muito boa com as 

pessoas. Parabenizou ainda, a Secretaria Municipal de Educação, Esporte e 

Lazer pela 15ª Feira do Livro e pelo 1º Canta São Pedro, que foi um sucesso, 

e com certeza isso incentiva a mais pessoas a participarem. Relembrou o 

convite para a inauguração do Asfalto de Campestre Alto. Compartilhou com 

os colegas que em uma conversa com o Secretário de Desenvolvimento 

Urbano e Obras Públicas, sobre obras que muitas vezes as pessoas não 

veem, como obras de acesso a aviários, onde já tem seis ou sete obras 

realizadas e algumas que ainda tem que ser feitas, e que são de extrema 

importância. O Vereador André Adilson Artus destacou a excelente 

performance da 15ª Feira do Livro e da Arte, que estava muito bem 

desenvolvida. Solicitou que fosse encaminhado um ofício para a Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas parabenizando pela 

manutenção do asfalto que já existia em Campestre Alto. Comentou sobre a 

resposta do ofício de melhorias a Rua Nicolau Griebler, onde é importante se 

manter informado. Agradeceu aos vereadores em nome do São Pedro Futebol 

Clube pela aprovação do Projeto de Lei número sessenta e três (63), o que é 

de grande importância, pois há anos o Clube está buscando isso. O Vereador 

Luiz Hanauer parabenizou o Esporte Clube São José pelo almoço onde 

estava tudo muito bem organizado, parabenizou a toda a Secretaria da 

Educação, Esporte e Lazer pela 15ª Feira do Livro e da Arte, e também ao 

Executivo e a Secretaria de Desenvolvimento e Obras Públicas pelo 

recapeamento do asfalto em Campestre Alto. Também comentou que foi 

muito valida a reunião que os vereadores tiveram com a Prefeita Municipal. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein solicitou que fosse feita uma menção 

em homenagem ao Lirio Fuhr e família e também ao Felipe Vogt pela 

conquista a premiação. Parabenizou o Esporte Clube São José pelo belo 

evento, onde um público grande se fez presente. Elogiou a 15ª Feira do Livro 

e da Arte, colocou que entre todos os eventos, quem faz o espetáculo são as 
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crianças. O Vereador Roque Weimann convidou a todos os colegas 

vereadores para participarem da inauguração do asfalto em Campestre Alto, 

que ocorrerá no sábado. O vereador Carlos Alberto Walter comentou que faz 

das demais palavras dos colegas de agradecimentos quanto aos eventos, 

como suas palavras também. Comentou sobre a reunião de sexta feira entre 

Executivo e Vereadores, afirmou que em seu ponto de vista a reunião foi muito 

produtiva, onde cria uma harmonia entre os poderes Executivo e Legislativo e 

se faz necessária para o desenvolvimento do município. Comentou que o 

município de São Pedro da Serra está em desenvolvimento e que ainda irá se 

desenvolver muito mais, comentou que não é só algumas pessoas que fazem 

isso e que como falado em reunião somos todos uma grande equipe. 

Parabenizou os vereadores Carlos Adriano Schlindwein e André Mallmann, 

por terem ido atrás de uma nova oportunidade para o município e também a 

Prefeita Isabel Corete Joner Conelius que esteve à disposição de diálogo e 

dedicação para ir a fundo nesse assunto. Parabenizou os vereadores Luiz 

Hanauer e André Adilson Artus pelo recurso conquistado para o município e 

afirmou que foi mais que merecido e que tudo isso é fruto de trabalho de toda 

a equipe. O vereador Sérgio Luis Chies solicitou que fosse enviado um ofício 

ao Secretário da Administração e Fazenda para que por escrito, apresente 

qual foi o valor exato que ficou em caixa para a Prefeitura no primeiro ano da 

Gestão Atual e quanto do valor tinha em contas a pagar. O Vereador Carlos 

Alberto Walter colocou que independendo do valor que foi deixado em caixa, 

ele foi aplicado no munícipio, então méritos a quem deixou esse valor.  O 

vereador Sergio Luis Chies também concordou que a reunião de sexta-feira 

foi muito válida. E que o asfalto em Campestre Alto está muito bonito, 

agradeceu a limpeza que a Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras 

Públicas fizeram no município, e também destacou que os campeonatos de 

futebol irão começar. O Vereador Carlos Alberto Walter colocou que São 

Pedro da Serra está um município cada vez mais bonito e bem cuidado, sendo 
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tanto em obras como na limpeza da cidade em geral. Não havendo mais nada 

a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 27 de agosto de 

2019.  


